Wir nehmen Abschied von

Professor Utz-Hellmuth Felcht

der am 18. Mai 2023 im Alter von 76 Jahren verstorben ist.

Als langjähriger Vorstandsvorsitzender der ehemaligen SKW Trostberg AG, der Degussa-Hüls AG und der Degussa AG sowie als Vorstandsmitglied der damaligen RAG Aktiengesellschaft, allesamt Vorgängergesellschaften der Evonik Industries AG, hat Utz-Hellmuth Felcht die Geschicke unseres Unternehmens entscheidend mitgeprägt.

Unter seiner Leitung stellte sich die Degussa AG als einer der weltgrößten Produzenten in der Spezialchemie auf.

Ab 2003 begleitete Utz-Hellmuth Felcht die Degussa AG bei der Eingliederung in die RAG Aktiengesellschaft und hatte damit einen entscheidenden Anteil an der strategischen Neuausrichtung des Konzerns.

Mit hoher Fachkompetenz und seinem unternehmerischen Engagement hat er sich großes Ansehen und bleibende Verdienste um unser Unternehmen erworben.

Wir trauern um eine beeindruckende Persönlichkeit und werden Utz-Hellmuth Felcht stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie gilt unser ganzes Mitgefühl.

Aufsichtsrat, Vorstand, Arbeitnehmervertreter und Mitarbeitende

Evonik Industries AG